

地域自治組織交流会・人権研修会アンケート結果

令和2年2月1日実施 22名出席（18名分回収）

1. 交流会・人権研修会の内容について（東丘・北丘・小曾根の活動報告）

大変満足した・・・ 4人

満足した・・・ 14人

あまり満足できなかった・・・ 0人

満足できなかった・・・ 0人

（理由）

- ・各地域の自治会の諸活動、苦勞されている様子が良く分かった
- ・地域住民の連帯感を盛り上げる努力は貴重
- ・他地域の実情を聞いて参考になった
- ・交流会の中で話をきかせてもらった
- ・他の協議会の人と話げできた
- ・各校区の状況が分かって面白かった
- ・3校区の活動報告が良く、参考になる部分が多くあった
- ・各校区の発表、素晴らしい活動をしていた
- ・各地区での地域活動での苦勞が分かっただけでも良かった
- ・発表の時間が短かった

2. 交流会・研修会の時間について

ちょうど良かった・・・ 13人

もう少し短い方が良かった・・・ 2人

もう少し長い方が良かった・・・ 3人

3. 交流会・研修会の開催時期は何月頃が適しているか

1月・・・ 3人

2月・・・ 12人

8月・・・ 2人

12月・・・ 3人

いつでも・・・ 2人

4. 交流会・研修会の開催曜日・時間はいつ頃が適しているか

平日の午前・・・ 3人

平日の午後・・・ 2人

土曜日の午前・・・ 12人

土曜日の午後・・・ 2人

5. 研修や交流会などで取り上げて欲しいテーマ

- ・ 交流会
- ・ 本来の地域自治協議会の活動の主旨は何か。狙っている軌道を走っているのか、もう一度根本から検討してみてもは（自治会加入率の低下、担い手不足の現状）
- ・ 他校区との交流
- ・ 協議会の人材育成（後継者）
- ・ 広報
- ・ ホームページの運営
- ・ 他の地域活動の情報が得られれば良い
- ・ 地域差、各地域の歴史と今後のコミュニティーの在り方
- ・ 後継者づくり
- ・ 活動報告
- ・ 自治会に頼らない新たな枠組み、システム作りについて
- ・ 自治会の存在意義とは
- ・ 担い手不足（上手く回すための組織論）
- ・ 外国人との共生（やさしい日本語）

6. 意見・感想（原文のまま）

- ・ やればやるほど大変になる事業ですが、皆さんの色々な意見は参考になると思います
今回の様な交流会は良いと思います
- ・ 他校区のこと、内容が分かって、良かった
- ・ 女性の活躍を願う、自治会活動は地域密着型なので、女性の力を期待する
- ・ 意見交換の機会となって、良かったと思う
- ・ 他校区の防災訓練やイベントの日程を教えて欲しい
- ・ 他の地域の話が聞けて良かった
- ・ 小曾根の子ども記者、北丘のCHI-EN サポーター制度、どちらも参考になりました
他の協議会の話聞く機会が今までなかったので、良かったと思う
- ・ 他地域の方々の活動・素晴らしく感じました。地域の特性を活かして活動できることは何かを考えていきたいと思っています。人材をいかに見つけるかも大きな課題と思っています。

- ・各自治協議会の発表の後の質問の時間が少ない。豊中市として、自治協全体のつながりを持てるよう期待している
- ・個々の協議会の地域性があり、そのまま流用できないことも多いが、継続することが重要だと考えます

(一部抜粋)